



7 Pièces

300 m²

Réf. 7195296

1 500 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

Daniel FEAU

résidences immobilier

Entre Lorgues et Grasse, à 45 minutes de Saint-Raphaël et de Mandelieu, dans un environnement calme et verdoyant, sans aucun vis-à-vis, à quelques minutes du village de Fayence et de toutes les commodités, maison de charme édifée en 1975 en pierre apparente et entièrement rénovée en 2012. Elle offre environ 300 m² habitables sur un terrain paysager de 7700 m². En position dominante, cette maison aux volumes confortables bénéficie d'une vue panoramique sur les collines et le village. Elle est distribuée comme suit : Une entrée, un vaste et lumineux double séjour avec cheminée ouvert sur une ...

Between Lorgues and Grasse, 45 minutes from Saint-Raphaël and Mandelieu, in a calm and green environment, without any vis-à-vis, a few minutes from the village of Fayence and all amenities, charming house built in 1975 in stone and completely renovated in 2012. It offers approximately 300 m² of living area on a landscaped plot of 7700 m². In a dominant position, this house with comfortable volumes enjoys a panoramic view of the hills and the village. It is distributed as follows : An entrance, a large and bright double living room with a fireplace opening onto a terrace, a kitchen, a cellar, ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

